

apoyarlos en todos los sentidos y que mejor que promoviendo actividades en la que sus hijos estén integrados y que exista un mayor vínculo promoviendo los valores familiares", destacó en el acto inaugural el Alcalde soledense.

Yara Celeste Cervantes Rodríguez a nombre de los niños dijo sentirse orgullosa de ser hija de un policía y que se promueva la unidad familiar, por lo que agradeció la iniciativa a cargo de las autoridades

Los participantes estarán realizando visitas en distintos museos como el Laberinto de las Ciencias y las Artes

des municipales. El teniente Coronel José Luis Urban Ocampo, sostuvo que la mejor alegría que se le puede dar a los niños principalmente en temporada vacacional, es involucrándolos en actividades que promuevan su sano entretenimiento y educativo.

Finalmente, las autoridades municipales soledenses entregaron simbólicamente diversos kits que incluyen termos, playera y gorras, y enseguida se dio el banderazo de salida a dos autobuses, con lo cual se da por inaugurado este brillante evento.

12 programas sociales benefician a soledenses

REDACCIÓN

El Ayuntamiento de Soledad fortalece y amplía de manera continua los programas sociales como parte de la gestión pública del alcalde Gilberto Hernández Villafuerte, cuya finalidad, al igual que hace cuatro administraciones, es elevar la calidad de vida de la población y acortar la brecha de la pobreza y la marginación social.

Al respecto, el alcalde destacó que los programas sociales diseñados en el Ayuntamiento desde hace tiempo y los cuales se actualizan día a día, otorgan un importante apoyo a miles de familias en condición vulnerable.

Ante nuevas políticas públicas de gobiernos que sólo buscan recaudar, el edil indicó que en Soledad, se diseñan estrategias para atender de manera integral las necesidades de la población que por años estuvo olvidada. Señaló que diariamente, se innova, fortalece y

amplían los programas sociales para la población vulnerable y se evalúa el impacto que tienen estos programas en las zonas del municipio y así extender a un mayor número de familias los beneficios.

Uno de los programas de mayor impacto es el de "Apoyo Alimentario" que otorga una despensa bimestral a 30 mil familias, la dotación gratuita de agua de las purificadoras y el programa de tortillerías, cuyo producto se expende a la mitad del precio comercial.

El Ayuntamiento cuenta también con programas de apoyo al sector educativo, con la entrega del programa "Estímulos a la Educación Básica" y el programa "Regreso a Clases", además de los dirigidos a 9 mil madres solteras y a 12 mil personas adultas mayores.

Así mismo, durante la temporada de invierno, se realiza la entrega de cobertores a población vulnerable, de acuerdo con el diagnóstico que presentan las distintas instancias



Los programas sociales fueron creados para apoyar a los soledenses /CORTESÍA

de prevención y emergencia, además de otorgar atención médica con diversos consultorios médicos gratuitos y una Unidad Médica de Proximidad Social.

Los programas sociales fueron creados para apoyar a la economía familiar de los soledenses, los cuales no se detienen desde hace poco más de una década en el municipio sin que se descuide la realización de importantes obras, por lo que el municipio continúa por la ruta del desarrollo y progreso.

educación básica, media y superior, por lo que resulta importante la revisión de los mismos para evitar futuras incidencias relacionadas con su estructura.

30 convenios, a favor de los universitarios

REDACCIÓN

La dirección de Educación y Acción Cívica, informó que se cuenta con 30 convenios de colaboración con universidades privadas, para poder obtener descuentos y facilidades de ingreso a las instituciones educativas, una alternativa para los jóvenes que no logran un lugar en instituciones públicas.

El director de la dependencia, Juan Carlos Torres Cedillo, informó que los convenios de colaboración con las instituciones educativas, se efectuaron para dar apoyo a los estudiantes que no lograron obtener un lugar en las distintas universidades del estado, principalmente públicas.

Así mismo, indicó que las dos instituciones de educación superior más importantes del municipio de Soledad, la Universidad Tecnológica y el Instituto Tecnológico Regional en su matrícula de 5 mil 200 alumnos, 3 mil 200 son originarios del municipio, por lo que es necesario un sistema de apoyo para que los educandos continúen con sus estudios y preparación.